

Paris, le 15 janvier 2019

PRISE DE FONCTION DE JEAN-PIERRE CHALUS, DELEGUE GENERAL DE L'UNION DES PORTS DE FRANCE

Jean-Pierre Chalus a pris le 1er janvier 2019 les fonctions de Délégué Général de l'Union des Ports de France.

Il succède ainsi à Bernard Mazuel qui a tenu ce poste pendant quatre ans avant de faire valoir ses droits à la retraite.

Jean-Pierre Chalus, Ingénieur Général des Ponts, des Eaux et des Forêts a précédemment exercé la fonction de Président du Directoire du Grand Port Maritime de Nantes Saint-Nazaire de février 2010 à décembre 2018.

Né en 1965 et originaire du Puy-de-Dôme, il a occupé plusieurs postes au sein de directions départementales de l'équipement de l'Oise, du Rhône, de Haute-Savoie et de Vaucluse. En 2003, il rejoint la société des Autoroutes du Sud de la France. En 2006, il met en place la Direction Interdépartementale des Routes du Massif Central avant de prendre, deux ans plus tard, la tête du Grand Port Maritime de la Rochelle.

A propos

Fondée en 1917, l'Union des Ports de France (UPF) est l'association professionnelle représentant les exploitants de ports français. Elle rassemble ainsi 44 membres actifs qui regroupent les établissements gestionnaires de ports français de commerce et de pêche ainsi qu'un certain nombre de criées situés en métropole et dans les départements et territoires d'outre-mer : grands ports maritimes, ports autonomes, chambres de commerce et d'industrie, sociétés d'économie mixte et sociétés d'exploitation portuaires.

@portsdefrance 

Contact

Christina PERON - DELRIEU
Chargée de communication
01 42 27 78 41 - christina.peron@port.fr